

ÉQUITATION

Randonnées départementales le 29 novembre

- Tous se souviennent de l'histoire de la conquête du ciel et, notamment, de l'exploit, de la maîtrise et des premiers et importants records, en longueur et hauteur, obtenus le 1^{er} décembre 1783 par Jacques Charles, un modeste savant, et Anne-Jean Robert, un artisan inventeur, constructeur, avec le ballon à gaz de leur invention. Partis à 13h45 des Tuileries devant une foule innombrable, les deux "aérostiers", sur ballon à gaz, rejoignirent Nesles-la-Vallée à 15h45 couvrant d'une traite les 38km séparant départ et arrivée !

Ils étaient accompagnés par une troupe d'une centaine de cavaliers dont trois arrivèrent en même temps que le ballon (une jument ayant fait le parcours en entier : 1^{re} course d'endurance !)

Pour la troisième année, le Val-d'Oise équestre, va tenter, dimanche 29 novembre, par des randonnées symboliques partant des établissements équestres situés sur les chemins naturels du plan départemental de randonnées équestres, de rejoindre, à 11 heures 30, la stèle Charles et Robert édiflée en 1983 par le sénateur Jacques Habert, enfant de Nesles-la-Vallée.

En 2013, le Val-d'Oise rassemblait 19 cavaliers sur le thème, en 2014, ils étaient 39. Il importe de continuer cette progression en étant encore plus nombreux cette année.